

# DEBOUT, POUR TOI, CHER AMI

C'est avec douleur et tristesse que je présente en mon nom propre et au nom de notre organisation, nos sincères condoléances à la famille de notre frère Abdelghani ainsi qu'à tous ses proches et amis.

Nous sommes à vos côtés aujourd'hui pour marquer l'amitié et la camaraderie qui nous liaient au très cher Abdelghani ; il a déployé tous ses efforts pour la vérité et a milité pour celle-ci jusqu'à la fin de sa vie. Nous sommes solennellement debout pour toi, notre très cher ami qui nous a quittés au sommet de sa contribution militante et politique.

Le connaissant parmi les plus ardents défenseurs des causes démocratiques et nationales, (et nous sommes encore à nous souvenir de ses interventions et de ses débats....) c'était un homme excellemment juste, un homme de dialogue et défenseur infatigable du droit, de la justice, des droits de l'homme, de la démocratie et de la justice sociale.

Il a développé les méthodes de travail associatif dans l'immigration, fervent défenseur des droits des travailleurs marocains à l'étranger et de ceux des communautés étrangères en général.

Nous sommes avec vous, nous remémorant ensemble l'esprit de notre ami Abdelghani ; au delà des larmes et de l'amertume, notre objectif est de marquer la personnalité du défunt et ses convictions dans les positions radicales pour l'instauration de la démocratie et l'édification d'un Maroc réellement démocratique.

Que Dieu ait son âme et qu'Il nous aide à poursuivre la voie tracée par le défunt pour un état de droit et l'édification d'un Maroc démocratique où règne la justice.

**Mohamed Ben Saïd Aît Idder \***  
**secrétaire Général de l'OADP**

---

\* Mohamed Ben Saïd a connu Abdelghani, à Paris, pendant leurs années communes en exil. Il est rentré au Maroc en 1980, après près de 17 ans d'exil. Durant ces années à Paris, Abdelghani, alors responsable du Mouvement Option Révolutionnaire a mené de longs débats pour la mise en place d'une plate-forme commune entre le Mouvement 23 Mars, dirigé par Ben Saïd et Option Révolutionnaire. Son esprit d'ouverture l'a souvent conduit à oeuvrer pour l'unité d'action des forces démocratiques contre l'état de non droit et pour l'instauration de la justice. Il n'appuyait pas la position de Ben Saïd et de ses camarades sur leur participation aux élections et à la députation. Malgré ces divergences de pensée, ils ont maintenu des relations proches et de respect.